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Romanos 4:18-21 

O qual, em esperança, creu contra a esperança, tanto que ele tornou-se pai de 
muitas nações, conforme o que lhe fora dito: Assim será a tua descendência. E não 
enfraquecendo na fé, não atentou para o seu próprio corpo já amortecido, pois era já 
de quase cem anos, nem tampouco para o amortecimento do ventre de Sara. E não 
duvidou da promessa de Deus por incredulidade, mas foi fortificado na fé, dando 
glória a Deus, e estando certíssimo de que o que ele tinha prometido também era 
poderoso para o fazer.  

 

Nós temos estudado nas últimas semanas que cada semente deve produzir 
segundo a sua espécie, e da mesma maneira, como a luz do sol dá vida à semente 
que foi cultivada em uma estação específica de plantio para que depois germine e 
floresça, a Luz da Palavra tem trazido Vida à cada Semente predestinada que Deus 
tem plantado no mundo em seu tempo oportuno. É numa estação apropriada que 
uma árvore ou semente dá o seu fruto, e igualmente, é no tempo determinado que 
Deus envia uma porção certa da Sua Palavra para trazer à luz a Vida que está na 
Semente. Portanto em todas as eras, cada semente de Deus que esteve na terra 
recebeu em seu tempo uma luz predestinada de Sua Palavra para despertar em si 
os atributos que estavam nela. 
 

Então existe para cada tempo oportuno um povo predestinado por Deus para nascer 
e ouvir a uma mensagem que também foi predestinada para ser conhecida no seu 
devido tempo. E quando o último eleito de Deus amadurecido pela chuva da colheita 
entrar no Corpo de Cristo, o arrebatamento da Noiva ocorrerá. 
 

De acordo com a Bíblia e com a Mensagem do irmão Branham, nós entendemos 
que um filho de Deus por ser uma semente predestinada, sempre foi um filho Seu, 
porém ele só assume essa posição de filho depois que ele recebe a Palavra e é 
gerado de novo por Ela, que é o que chamamos de nascimento espiritual. Mas um 
filho de Deus sempre foi um filho, porque ele leva consigo os mesmos genes de 
Deus, que são os atributos de Deus nele. 
 
Coisas Que Hão de Ser (5/12/1965) § 32 
Agora, a única maneira pela qual você pode ser um filho ou filha de Deus... Porque 
você deve ser o... tem que ter a Vida Eterna... E há somente uma forma de Vida 
Eterna, e esta é a Vida de Deus. Somente uma forma de Vida Eterna: esta era Deus. 
Tem que haver um filho de Deus, você sempre teve que estar Nele. Os genes de 
sua vida, a vida espiritual nesta noite, estava em Deus o Pai antes mesmo de haver 
uma molécula. Vê? E você não é nada a não ser uma manifestação dos genes 
da vida que estavam em Deus como um filho de Deus. Agora você está 
expressado, depois que Sua Palavra entrou em você para iluminar esta era. 
(Veja que você só é despertado como um filho após receber a Mensagem da era na 
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qual você nasceu. Você não poderia ser um filho de Deus manifestado com a luz de 
uma era passada) Você é a... expressão da Vida de Deus em você, porque você é 
um filho ou uma filha de Deus. Portanto... você captou o que eu quero dizer? Vê? 
Você está em... você está agora feito... Você está assentado nesta igreja nesta 
noite, porque o seu dever é expressar Deus a esta nação e para estas pessoas, e a 
esta vizinhança onde você se associa. Seja onde for que você estiver, Deus sabia 
que você estaria ali, porque você tem que ser um de Seus genes ou Seus 
atributos. Você teve que ser. Se você alguma vez... se você possui a Vida Eterna, 
então isto sempre foi Vida Eterna. E Deus, antes que houvesse uma fundação do 
mundo, sabia que você estaria aqui. E quando a Palavra... ou a água, a lavagem 
da água da Palavra caiu sobre você, você foi expressado através de um ser. Agora 
você tem companheirismo com o seu Pai, Deus, exatamente como você tem com o 
seu pai terreno. Vê? Vocês são cidadãos do Rei, não cidadãos, mas vocês são 
filhos, filhos e filhas do Deus Vivo, se é que a Vida Eterna habita em você. Agora, 
então se assim foi, Jesus foi a Plenitude de Deus manifesta. Ele era a Plenitude 
corporal de Deus; portanto, quando Ele veio à terra e foi manifestado em carne, 
então você estava aqui com Ele, porque Ele era a Palavra. 
 
Onde Cristo esteve, você estava ali com Ele, porque os mesmos atributos do Pai 
que estavam em Seu filho, são exatamente os mesmos que estão nos Seus demais 
filhos agora. É por isso que o irmão Branham podia dizer: “Quando o Filho foi levado 
ao madeiro eu estava ali com Ele, quando Cristo morreu, eu morri ali com Ele, e 
quando Cristo ressuscitou no terceiro dia, eu fui ressuscitado com Ele”. Porque os 
mesmos genes e atributos que estavam naquele corpo de carne, eram exatamente 
os mesmos que nós herdamos ao virmos ao mundo. 
 
É por essa razão que o irmão Branham sempre identificava os filhos eleitos de Deus 
como sendo uma “semente”, que ilustra muito bem tudo isso, uma vez que na 
semente estão todos os atributos que serão manifestados depois que ela é plantada, 
vindo então a manifestar os seus frutos, e da mesma maneira, os frutos da Semente 
eleita de Deus terão que ser conformes a natureza que já estava nela, como filhos 
de Deus eleitos e predestinados. 
 

Somente os Eleitos Podem Renascer 
 
Portanto se somos os genes e atributos de Deus expressados em seu devido tempo, 
isso significa que sempre fomos Sua semente, e não somente após termos 
renascidos pela Palavra para expressá-La. 
  
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 129 
NÓS NÃO NOS TORNAMOS SEMENTE PELO RENASCIMENTO, NÓS ÉRAMOS 
SEMENTE E PORTANTO RENASCEMOS PORQUE SOMENTE OS ELEITOS 
PODEM RENASCER. A razão pela qual pudemos ser vivificados é porque ÉRAMOS 
SEMENTE. No que NÃO É SEMENTE não há nada para vivificar... 
 
E foi exatamente isso que o irmão Brian disse em um de seus estudos da série “Ao 
Nascer do Sol”: 
 
“Existem pessoas que passaram aproximadamente 30 a 40 anos na Mensagem e 
ainda assim nunca houve qualquer vivificação em suas vidas. Elas podem falar 
sobre a Mensagem, e até mesmo saber muitos termos identificados com relação à 
Mensagem, mas elas nunca conseguiram ir além de apenas serem boas pessoas 
indo à igreja. Porém a semente de Deus, a Sua Semente real, possui a Vida de 
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Deus neles, e quando a Luz da Palavra atinge essa Semente, ela começa a se 
manifestar simplesmente o que a vida tem dentro dela. E, portanto, a própria Vida de 
Deus que se manifesta na semente, faz isso porque a Luz tem vivificado isso à 
vida. E essa manifestação da vida é uma demonstração de que a semente foi, de 
fato, ordenada para ser vivificada pela Luz”. 
 
Então toda a semente eleita de Deus, ou todos aqueles que levam consigo os Seus 
genes, devem dar testemunho da Palavra em seu tempo oportuno, porque são Suas 
ovelhas. Continuando com a leitura da mensagem do irmão Branham: 
 
...“As Minhas ovelhas ouvem a Minha voz (Palavra), e elas Me seguem.” Você 
sempre foi uma ovelha. Você nunca foi um porco ou um cachorro transformado 
numa ovelha. Isso é impossível porque cada espécie de vida produz a mesma 
espécie e não há mudança na espécie. (É impossível um trigo se converter em joio, 
ou o joio se tornar trigo. Uma vez trigo, assim será para sempre, e o mesmo vale 
para o joio, porque os genes da sua espécie não podem ser alterados) Assim como 
estávamos nos pensamentos de Deus e então fomos expressos na carne, tinha que 
chegar um dia quando ouviríamos a Sua voz (a Palavra), e ao ouvir essa voz 
tomamos consciência de nosso Pai nos chamando, e reconhecemos que somos os 
filhos de Deus. Ouvimos Sua voz e clamamos como fez o filho pródigo: “Salva-me, ó 
meu Pai. Estou retornando a Ti.” 
 
Jesus está batendo hoje nas portas das igrejas que o Rejeitaram e está dizendo: 
“Eis que estou à porta e bato. Se alguém ouvir a Minha voz e abrir a porta, entrarei 
em sua casa e cearei com ele e ele Comigo”. Mas não são todos que abrem a porta 
para Cristo. Por quê? Porque não são todos que ouvem, pois antes de abrir a porta 
é preciso ouvi-Lo. E somente aquele que é ovelha é que pode ouvir a Voz do seu 
pastor, exatamente como o irmão Branham citou aqui as Palavras de Jesus que 
disse: “As Minhas ovelhas ouvem a Minha Voz e Eu as conheço e elas Me seguem, 
e Eu lhes dou a vida eterna e nunca hão de perecer e ninguém as arrebatará da 
Minha mão, porque Quem Me deu foi o Meu Pai, e o Meu Pai é maior do que tudo, e 
das mãos de Meu pai ninguém pode arrebatar”. 
 

Deus nos Estabeleceu Como Filhos 
 
Então é no momento em que ouvimos ou recebemos a Palavra de Deus que 
tomamos conhecimento da nossa filiação. O irmão Branham disse que a Palavra que 
recebemos e que nos gerou novamente é a Pedra de Coroa que nos aperfeiçoa e 
nos adota como filhos de Deus. Então quando os eleitos recebem essa Palavra eles 
são de fato estabelecidos por Deus como Seus filhos. 
  
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja pág. 130 

Agora vem nossa triunfal Pedra de Coroa no batismo do Espírito Santo. Gálatas. 4:4-
7: “Mas, vindo a plenitude dos tempos, Deus enviou Seu Filho, nascido de mulher, 
nascido sob a lei. Para remir os que estavam debaixo da lei, a fim de recebermos a 
adoção de filhos. E, porque sois filhos, Deus enviou aos nossos corações o Espírito 
de Seu Filho, que clama: Aba, Pai. Assim que já não és mais servo, mas filho; e, se 
és filho, és também herdeiro de Deus por Cristo.” Aí está. Jesus Cristo veio, morreu 
na cruz, e realizou a Redenção (restaurando ao dono original por meio de compra, 
ou pagando o preço) e desse modo NOS ESTABELECEU COMO FILHOS. Ele não 
nos fez filhos, porque já éramos filhos, mas Ele nos estabeleceu como filhos; 
pois enquanto estávamos no mundo, na carne, não podíamos ser reconhecidos 
como Seus filhos. Nós éramos mantidos cativos pelo diabo. (Nós sempre fomos 
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trigo, mas como estávamos misturados ao joio, tínhamos a aparência e os costumes 
do joio) Porém éramos filhos, apesar de tudo. 
 

A Semente Eleita é Uma Parte de Deus 
 
Porém lembre-se que Deus somente pôde estabelecer e redimir as almas daqueles 
que eram parte Dele e de Seus atributos. Deus não pode resgatar com Sua 
Mensagem para este dia aqueles que nunca foram Seus atributos, porque eles 
nunca estiveram em Deus antes da fundação do mundo, porém os predestinados 
sempre estiveram com Deus desde o princípio. 
 
Não Te Estribes no Teu Próprio Entendimento (20/01/1965) § 17 
Assim, você está vendo, se você estava no pré-conhecimento de Deus, então você 
está se tornando uma parte de Deus. E a única maneira pela qual você pode ser 
um filho de Deus ou uma filha de Deus, é que você tinha que ser uma parte de 
Deus e Deus não é completo sem você. Tem que ser. Isso mesmo, porque existe 
Um, somente Um recurso de Vida Eterna, e esse é Deus e somente Ele tem a Vida 
Eterna. Vê? Agora, e você era uma parte Dele, de tal maneira que você era um 
atributo, ou em Seu pensamento no começo. E isso, porque Ele pensou sobre 
você no princípio, isto dá aquele pequeno puxão na direção Dele. Isto é o que tem 
quer ser vivificado. Alguns deles jamais serão vivificados; eles simplesmente não 
têm isto, isso é tudo. 
 

Portanto o que os filhos de Deus nascidos de novo possuem é uma porção do 
próprio Deus que são os Seus atributos vivendo neles; é exatamente isso que 
permite a Deidade viver em seus corpos mortais, fazendo deles uma parte de Deus. 
 
Ele Jurou Por Si Mesmo (12/12/1954) § 146 [sem tradução] 
E agora somos filhos de Deus, uma parte de Deus. A própria Deidade vive em cada 
crente. Todo aquele que é nascido do Espírito de Deus é uma parte de Deus. 
Não é de admirar que ele crê no sobrenatural. Não é de admirar que ele pode crer 
em qualquer coisa. Por que isso? Nele está uma porção de Deus, (em uma 
medida. Somente em Cristo Deus habitou em plenitude, embora a revelação da 
Palavra em Sua plenitude já foi dada a Noiva) envolvido naquele corpo mortal ali. 
 

Os Privilégios da Eleição 
 
Então com tudo isso podemos compreender que ninguém é uma parte de Deus por 
uma escolha própria do homem: “Eu decido ser uma parte de Deus”. Isso somente é 
possível por meio de uma eleição divina. Aqueles que estiveram na mente de Deus 
no princípio na forma de atributos, são os que Ele tem adotado e estabelecido como 
Seus filhos, pois a salvação é um privilégio que é dado somente aos eleitos. 
 
Futuro Lar da Noiva Terreal (02/08/1964) § 129 
Agora, “No princípio era a Palavra. E a Palavra se fez carne e habitou entre nós”. As 
três fases. Primeiro foi um atributo que estava em Deus, que Ele pensou em Si 
mesmo como ser humano; e isso O transmitiu para ser Jesus; e agora, se você 
alguma vez estiver Lá, você estava com Ele então. Pois só há uma forma de Vida 
Eterna, que é Deus; e você tinha que ser uma parte de Deus, no princípio, não o 
que você simplesmente escolheu aqui embaixo. Ele escolheu você. “Todo que o 
Pai Me tem dado virá”. 
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Observe que se Deus não nos faz filhos – porque já o éramos desde antes da 
fundação do mundo – certamente que ninguém pode ser um filho de Deus ou cristão 
ou ainda um nascido de novo a menos que ele tenha sido eleito para nascer de 
novo, e tampouco pode alguém ser um filho de Deus ou um cristão apenas por unir-
se a uma denominação ou igreja. 
 
Não Te Estribes no Teu Próprio Entendimento (20/01/1965) § 116 
“Porque por um Espírito somos todos batizados em um Corpo, e nos tornamos 
membros desse Corpo”. Não me importa que marca você tem sobre você, isso não 
tem nada a ver com isto. Você é absolutamente um cristão por nascimento, e essa é 
a única maneira. Essa é a única maneira que você pode ser; não por unir-se, não 
por credos, não incitando isto, ou recitando isto ou qualquer outra coisa, nem por 
educação, teologia. Você é um cristão quando você é nascido de novo, e você 
não pode nascer de novo, a não ser que você foi eleito para nascer de novo. 
(Isso é predestinação) “Porque ninguém pode vir a Mim a não ser que Meu Pai o 
atraia, e todo que Meu Pai Me tem dado virá”. Amém. 
 
Portanto a única maneira para alguém ser salvo é ser uma parte de Deus desde o 
princípio, pois os tais foram preordenados para receber a Palavra e confiar nela para 
a sua salvação. Jesus não veio salvar a ninguém que não seja da mesma semente 
de Seu Pai. 
 
E Não Sabeis (15/08/1965) §§ 135-138 
Agora, a única maneira nesta esfera, que você poderia alguma vez estar nesse 
homem interior; você tem que ser preordenado, porque você estava com Deus; 
você é uma parte de Deus. Eu estava em meu pai. Também estava em meu avô, 
no avô de meu avô. Pela semente eu estava nisso. E eu estava em Cristo. (Aqui 
está falando de Deus, Aquele que unge) Você estava em Cristo antes da 
fundação do mundo. Ele veio redimir aos Seus, os Seus que estavam Nele. 
Aleluia! Seus filhos que estavam Nele! Ele nunca veio para – para salvar os filhos 
do diabo. Eles nunca conhecerão Isto. 
 
Os filhos do diabo não podem ser redimidos porque não são uma parte de Deus 
para começar e nem sequer tiveram uma representação em Cristo; estes perecerão 
em seus pecados separados de Deus. Mas quanto aos eleitos, uma vez que foram 
resgatados e trazidos ao companheirismo de Deus e de Sua Palavra, a separação 
que antes havia entre eles e do seu Pai terminou para sempre. 
 
Outro privilégio da eleição é que são somente os predestinados que são cheios e 
batizados com o Espírito Santo. 
 
Perguntas e Repostas 1 (23/08/1964) §§ 67, 71, 83-84, 88 
Eu não creio em ser batizado para a regeneração (Vê?) porque quando você crê 
nisso, isso omite o Sangue. Vê? Você é batizado nas águas para mostrar que a 
regeneração aconteceu. (Então o que o irmão Branham está nos dizendo aqui é de 
que o correto é ser regenerado antes de ser batizado, porque o batismo precisa ser 
um ato consciente.) Vê? Isto é só o externo... um símbolo da regeneração. A coisa 
completa solenemente se encontra na predestinação. (Somente os 
predestinados experimentam o novo nascimento e a regeneração, porque como ele 
disse antes, alguém só pode nascer de novo se for eleito para nascer de novo) Vê? 
Porém nós não sabemos que é e quem não é, portanto, pregamos o Evangelho. (Ou 
seja, não há como sabermos quem é predestinado e quem não é, quem foi salvo e 
quem não foi; isso cabe a Deus somente.) Apenas prosseguimos pregando por fé... 
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porém veja: a água não é para remir pecados, é uma indagação para uma boa 
consciência. (Ou seja, o batismo é para dar um testemunho externo de uma obra 
interna que já tem que ter acontecido anteriormente. O irmão Branham vai citar 
agora o exemplo de Cornélio e Paulo que foram remidos antes do batismo nas 
águas) ...Agora, todavia estando ele ainda falando estas palavras, caiu o Espírito 
Santo. Então Pedro disse: “Recusaremos água, vendo que estes receberam o 
Espírito Santo conforme o recebemos nós ali em cima?” Eu creio que seus 
pecados já se haviam ido, porque não haveria entrado o Espírito Santo; e Ele 
não entraria a menos que eles fossem vasos predestinados. Ele sabia que 
seguiriam. Ele sabia. Eu creio que Paulo, a razão pela qual teve que ser batizado de 
novo é: ele havia perseguido aos cristãos. Isso mesmo. E ele... Deus sabia 
porquanto disse: “Lhe tenho escolhido”. Ele disse ao profeta Ananias. Quando Ele 
notou que Saulo se encontrava ali no quarto, rosto emagrecido e olhos escurecidos, 
e ele... ele orava fervorosamente e pó por todo o seu corpo, e foi cegado pela 
Coluna de Fogo que lhe apareceu no caminho abaixo; e Ele disse: “O tenho 
escolhido como vaso para os gentios”. Deus sabia disso... que três dias depois 
Ananias poderia batizá-lo no Nome de Jesus Cristo no rio de Damasco. Mas eu 
creio que seus pecados já estavam remidos, (Antes mesmo do batismo nas 
águas) porém ele tinha que fazer isto para mostrar ao mundo. (Dar um testemunho 
externo de algo que já havia acontecido internamente) E creio que essa é a razão 
pela qual devemos batizar no Nome de Jesus Cristo. E creio que a semente 
predestinada o verá, e unicamente eles o verão... 
 
Do que ele está falando? Do batismo correto no nome do Senhor Jesus Cristo. O 
batismo trinitário que usa os títulos de “Pai, Filho e Espírito Santo” é tão falso quanto 
uma nota de três reais, mas o que o irmão Branham está dizendo é que somente o 
predestinado poderá ver e entender essas coisas. 
 

O Novo Nascimento é a Revelação de Jesus Cristo 
 
Então são somente os eleitos que podem ser regenerados e receber o novo 
nascimento pelo batismo do Espírito Santo. Porém, o que era exatamente o novo 
nascimento para o irmão Branham? 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 234 
O que é o novo nascimento então? Você diria: “Bem, irmão Branham, o que é o novo 
nascimento?” É a revelação de Jesus Cristo pessoalmente para você. Amém! 
Está vendo? Não que você se uniu a uma igreja, apertou uma mão, fez algo 
diferente, disse um credo, (não é por meio de algum conhecimento doutrinário 
específico) prometeu viver de acordo com um código de regras. Porém Cristo, a 
Bíblia, Ele é a Palavra que foi revelada a você. E não importa o que alguém diga, o 
que aconteça, é Cristo; pastor, sacerdote, seja o que for. É Cristo em você, que é a 
revelação sobre a qual a Igreja foi edificada. 
 
O irmão Brian disse o seguinte em um de seus sermões da série “O Sinal”: 
 
A palavra “revelação” significa “manifestação da verdade divina”. E se não 
houver uma manifestação de Cristo em você, não há a revelação de Cristo em 
você. Porque crer e revelação não são a mesma coisa. Revelação significa que há 
uma manifestação para o que você crê. 
 
Então não será expondo com palavras a sua compreensão da Deidade de Jesus 
Cristo que o eleito demonstrará ter a revelação de Jesus Cristo, mas vivendo como 
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Ele viveu. A revelação de Jesus Cristo é Cristo em vós, a esperança da glória. É 
Cristo sendo formado no crente. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 240 
O novo nascimento é Cristo, é a revelação. Deus tem revelado a você este 
grande mistério, e isso é um novo nascimento. Agora, o que você vai fazer 
quando você reunir todo esse grupo, onde a revelação está perfeitamente em 
harmonia, e Deus expressando-a através de Sua Palavra pelas mesmas ações, as 
mesmas coisas que Ele fez, fazendo a Palavra manifestar? Oh, se a Igreja tão 
somente soubesse a sua posição! Ela saberá, um dia. Então o Arrebatamento se 
irá quando Ela souber o que Ela é. 
 
Então veja que a revelação de Jesus Cristo não é para ser demonstrada por alguém 
intelectualmente, mas pelo testemunho de alguém que experimentou o novo 
nascimento. Mesmo que alguém possua uma boa e correta confissão doutrinária, 
isso ainda assim não passará de um mero intelectualismo, se sua própria vida não 
souber refletir Cristo através dela. A verdadeira revelação de Jesus Cristo não está 
no campo das ideias, que seria a parte mecânica, mas quando se vive o Cristo, que 
é a dinâmica da revelação. 
 

Só Há Um Grupo Capacitado Para Ouvir 
 
Então como já foi dito, ninguém pode ser manifestado como filho de Deus com a luz 
de uma era passada. Para isso é necessário que a semente ouça a Palavra para 
sua estação. E nesta era há somente uma Mensagem que pode vivificar a semente 
predestinada deste dia, que é o Alarido que foi trazido pelo ministério vindicado do 
Elias, e por nenhum outro, pois não há outro mensageiro ou profeta para esta era 
para se ouvir. E embora a Noiva tenha sido tirada dessa era, Laodicéia continuará 
até que a Noiva seja arrebatada. Portanto até lá, não há outro profeta ou mensageiro 
para trazer outra mensagem. A Noiva já recebeu toda a luz que ela precisava para 
amadurecer. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja pág. 132 
Somente um mensageiro em cada era recebe o que o Espírito tem a dizer para essa 
era, e esse mensageiro único é o mensageiro para a verdadeira igreja. Ele fala 
da parte de Deus às “igrejas” através de revelação, tanto à verdadeira como à 
falsa. A mensagem é portanto transmitida a todos. Mas embora seja transmitida a 
todos os que se acham em seu alcance, a mensagem é recebida individualmente 
por apenas um determinado grupo qualificado e de uma determinada maneira. 
(Ou seja, não são todos que recebem, exceto aqueles que são os genes de Deus, 
nascidos para expressar Deus na terra) Cada indivíduo desse grupo é alguém 
que tem a capacidade de ouvir o que o Espírito está dizendo através do 
mensageiro. (O que capacita o indivíduo a ouvir? É ter nascido com os atributos e 
genes de Deus) Aqueles que ouvem não estão obtendo sua própria revelação 
privada, nem é um grupo obtendo sua revelação coletiva. Mas cada pessoa está 
ouvindo e recebendo o que o mensageiro já recebeu de Deus. 
 

O Que a Noiva Deve Temer Hoje 
 
Então veja que o mensageiro desta era seria enviado para pregar para todos, tanto 
para a igreja espiritual como para a igreja natural, tanto para a vinha verdadeira, 
como para a falsa vinha. A falsa igreja irá rejeitar a Mensagem e atentar somente 
para o seu próprio produto híbrido. E o maior temor que a Igreja deve ter hoje não é 
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com a próxima crise econômica que está por vir, ou com a quebra do dólar, ou com 
uma terceira guerra mundial que tanto se fala nestes últimos dias, mas o que a 
Noiva mais deve temer é a falsa igreja com o seu falso ensino.  
 

Alimento Espiritual em Seu Devido Tempo (18/07/1965) § 42 
Agora, nós percebemos que estamos nos defrontando com uma das maiores horas 
que a história já conheceu. Não é exatamente a ogiva com o míssil brilhante e 
polido, com uma cabeça nele, que devíamos temer. São as igrejas que devíamos 
temer. É a hora em que estamos vivendo que devíamos vigiar. 
 
E isso é verdade, porque além de haver vários tipos de “mensagens da hora” hoje, 
também existem vários tipos de vozes, e cada uma delas está dizendo que é o novo 
homem da hora e que Deus somente pode falar com você hoje por intermédio dele e 
que depois do irmão Branham você somente poderá ser salvo se você ouvir a este 
homem. Porém o irmão Branham disse que ele era a Voz de Deus para a Noiva 
neste tempo do fim. 
 
Minha Comissão (05/05/1951) § 40 [sem tradução] 
Agora, eu sou apenas seu irmão, pela graça de Deus. Mas quando o Anjo do Senhor 
se move, Ele se torna então uma Voz de Deus para você. Talvez... Se eu ofendi 
você por dizer isso, me perdoe. Mas eu senti que pudesse ser ofensivo. Mas eu sou 
a Voz de Deus para você. Vê? 
 
Porém hoje a Voz de Deus está se tornando cada vez mais rara de se ouvir devido 
às falsas vozes que tem surgido. Hoje há muitas doutrinas sendo pregadas que 
entorpecem os sentidos das pessoas impedindo de ouvirem a Voz de Deus que tem 
sido sufocada e se tornado em algo raro em nossos dias. 
 
Ouça Sua Voz (05/10/1958) § 67 
Não é de admirar que a Voz de Deus seja uma coisa rara hoje em dia. Ela é 
sufocada por tantas vozes diferentes, por tantas coisas que escurecem e tiram. 
Chega a um ponto até que entorpece os nossos sentidos, até que não possamos 
ouvir a Voz de Deus. Nossos sentidos, de onde deveríamos nos mover e entender 
que vocês são homens e mulheres, e que vocês são a criação de Deus, e que foram 
colocados aqui para servi-Lo, mas a voz de Satanás e dos falsos profetas... “Oh, 
seja moderno”. 
 
Sim, o irmão Branham disse que a igreja natural está em busca de misturadores, 
ministros que comprometam a Palavra e a doutrina por alguma outra coisa, mas 
Deus está em busca de separadores, e são a estes que a Noiva deve estar 
buscando também. 
 

Hoje a Voz de Deus Está na Noiva 
 
Então se a Noiva deixar de ouvir as outras vozes estranhas com seus sonidos 
incertos para ouvir o porta-voz de Deus para este dia, Ela mesma se converte na 
Voz de Deus para o mundo. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 306 
Ele está enviando um profeta vindicado. Ele está enviando um profeta após quase 
dois mil anos. Ele está enviando alguém que está tão longe da organização, da 
instrução, e do mundo da religião que, como João Batista e Elias de outrora, ouvirá 
somente de Deus e terá o “assim diz o Senhor” e falará por Deus. Ele será o 
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porta-voz de Deus e ele, como é declarado em Mal. 4:6, converterá os corações 
dos filhos aos pais. Ele trará de volta os escolhidos do último dia e eles ouvirão um 
profeta vindicado transmitir a exata verdade assim como foi com Paulo. Ele 
restaurará a verdade como eles a tinham. E esses escolhidos juntamente com ele 
naquele dia serão os que verdadeiramente manifestarão o Senhor e serão Seu 
Corpo e serão Sua voz e executarão Suas obras. (...) A igreja não é mais “porta-
voz” de Deus. (Está falando das denominações) Ela é porta-voz de si própria. Por 
isso Deus está virando-Se contra ela. Ele a confundirá através do profeta e da 
Noiva, porque a voz de Deus estará Nela. 
 

Já Estamos Ressuscitados 
 
O irmão Branham disse em outros de seus sermões que a Noiva tem o “Assim Diz o 
Senhor”, mas Ela somente faz eco àquilo que a Palavra diz, e guarda silêncio com 
respeito ao que ainda não Lhe foi revelado. Mas Ela tem o Selo da redenção, e 
embora Ela não tenha ainda sido ressuscitada porque o arrebatamento não 
aconteceu, ela já está selada e ressuscitada por dentro. 
 
O Verdadeiro Selo da Páscoa (02/04/1961) § 126 [sem tradução] 
Agora estamos ressuscitados hoje. Por que conseguimos ter um tempo sobre as 
coisas de Deus?  Porque estamos ressuscitados. “Aos que de antemão conheceu, 
a estes chamou; aos que chamou, a estes justificou; aos que justificou, a estes 
glorificou”. Então nós estamos agora ressuscitados.  Estamos ressuscitados de 
dentro para fora, não de fora para dentro. (A ressurreição de fora para dentro é a 
física, que acontece quando Jesus voltar na Sua Segunda vinda, mas antes dessa 
ressurreição física e externa, é necessário que ocorra primeiro a espiritual, e é disso 
que o irmão Branham está falando, e a Noiva já tem que passar por essa 
experiência desde agora) Oh, perceba, não selados por fora desta maneira, mas 
selados por dentro. Oh, que coisa, se a igreja pudesse ver isso. Veja, não 
estamos selados por fora; nós estamos selados por dentro. Naqueles dias, 
quando o pecado era abominação diante de Deus, e não havia apropriação para 
afastá-los,  fomos selados para longe disso. Agora, quando aquilo se rasgou em 
dois, e aquele selo foi rompido por uma oferta pelo pecado a ser feita por 
nós,  agora estamos batizados por dentro e selados por dentro.  Estamos 
ressuscitados.  Estamos ressuscitados agora, já ressuscitados. Como você 
sabe? A Bíblia diz assim. Amém. Estamos agora ressuscitados.  Estamos agora 
ressuscitados com Ele na ressurreição espiritual. O que a palavra “vivificado” 
significa? “Vivificado” significa “ressurreição”. Isso mesmo. Nós já estamos 
ressuscitados agora, assentados juntamente em lugares celestiais em Cristo 
Jesus, desfrutando do Selo da Páscoa. Amém. Esse é o verdadeiro Selo da Páscoa 
de Deus. Como somos? Por um Espírito somos batizados no Corpo, e selados para 
a eternidade. Estamos agora ressuscitados espiritualmente. De onde nós 
ressuscitamos? De uma vida de pecado; éramos pecadores uma vez e amávamos 
as coisas do mundo. 
 
Veja que aqui o irmão Branham disse: “Estamos selados para a eternidade”. E como 
isso foi possível? Ele disse: “Por um Espírito somos batizados no Corpo”. E não se 
esqueça que ele também ensinava que o batismo do Espírito ocorre quando você 
recebe o ensino da estação. Então para que a Noiva tenha esse selo de dentro para 
fora, só o que ela precisa fazer é certificar-se de que está se alimentando do 
Alimento Espiritual do seu devido tempo. E se uma Semente eleita que foi plantada 
neste dia já foi ressuscitada de dentro para fora para expressar a Palavra, nada lhe 
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impedirá de depois ser ressuscitado também de fora para dentro. Então o 
arrebatamento já deve ter sido uma realidade para a Noiva, porque Ela já o tem. 
 

A Descendência de Abraão 
 
O apóstolo Paulo disse que os filhos da promessa são da descendência de Abraão, 
que é o pai de muitas nações, e o irmão Branham disse que como Abraão era um 
filho e uma semente de Deus, também era uma parte de Deus, e ele mostrou isso 
tendo fé suficiente para crer em Sua Palavra e em um Deus que traz à existência 
coisas que não existem. 
 
Crendo em Deus (24/02/1952) § 152 
Abraão não titubeou na promessa. Ouçam isto. Ele era como Deus, ele tinha uma 
parte de Deus em si, pois ele creu. (Para você crer nesta Palavra você precisa ser 
parte desta Palavra) Ouçam, versículo 18. E o qual, em esperança, creu contra a 
esperança; não tinha nem mesmo esperança para isto, entretanto ele creu contra a 
esperança que seria feito pai de muitas nações, conforme o que lhe fora dito: Assim 
será a tua descendência. 
 
Aqui o irmão Branham está citando Romanos 4, então vamos ver o que Paulo 
realmente escreveu: 
 
Romanos 4:16-18 
Portanto, é pela fé, para que seja segundo a graça, a fim de que a promessa seja 
firme a toda a posteridade, não somente à que é da lei, mas também à que é da fé 
que teve Abraão, o qual é pai de todos nós, (Como está escrito: Por pai de muitas 
nações te constituí) perante aquele no qual creu, a saber, Deus, o qual vivifica os 
mortos, e chama as coisas que não são como se já fossem. (Deus tem o poder 
de chamar à existência coisas que ainda não existem) O qual, em esperança, creu 
contra a esperança, tanto que ele tornou-se pai de muitas nações, conforme o que 
lhe fora dito: Assim será a tua descendência. 
 
Dizer que Abraão creu Naquele que chama à existência coisas que ainda não 
existem, significa que ele não somente confiou em Deus para cumprir Suas 
promessas, mas que ele as confessou igualmente. Deus disse que ele teria um filho 
com Sara e ele creu e confessou a mesma coisa: “Sara terá um filho porque Deus 
disse assim, e eu creio que Ele será fiel para cumprir isto”. Paulo disse que aquele 
que crê deve também confessar aquilo que crê. 
 
2 Coríntios 4:13 
E temos, portanto, o mesmo espírito de fé, como está escrito: Cri, por isso falei; 
nós cremos também, por isso também falamos. 
 
Jesus disse que todos aqueles que alegam ser da descendência espiritual de 
Abraão segundo a eleição, deveriam então fazer as mesmas obras que seu pai 
Abraão fez. 
 
João 8:39 
Então Lhe responderam: Nosso pai é Abraão. Disse-lhes Jesus: Se sois filhos de 
Abraão, praticais as obras de Abraão. 
 
Então se Abraão creu confessando o que Deus lhe disse, será exatamente isso que 
a sua descendência, que são da mesma fé revelada, deverá fazer. 
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Gálatas 3:7 
Sabei, pois, que os que são da fé são filhos de Abraão. 
 
Então se Abraão foi uma parte de Deus, toda a sua descendência eleita também 
terá que ser, e terá que fazer as mesmas obras do seu pai Abraão, pois somente um 
filho de Abraão é que poderá crer em toda a Bíblia. 
 
O Testemunho da Ressurreição do Menino Morto (03/12/1953) § 28 [sem 
tradução] 
Se você é nascido de Deus, você é um filho de Deus; você crê que tudo é possível, 
porque você é parte de Deus. E você terá que crer na Bíblia. 
 

A Palavra Criadora em Nós 
 
Dizer que Abraão era uma parte de Deus ou como Deus, significa que ele também 
era um pequeno criador, porém Abraão somente confessava para vir à existência as 
coisas que ele ouviu de Deus para dizer. Da mesma forma, sua descendência que é 
a Noiva também deve ser composta de pequenos criadores, porém eles somente 
confessarão aquilo que Deus lhes revelou em Sua Palavra para falar. 
 
Expectativa (28/02/1954) § 59 [sem tradução] 
Exatamente como você espera, assim é o que você recebe. Mas venha para a 
reunião esperando ver a glória de Deus em movimento, o poder de Deus, os 
pecadores sendo salvos, cheios do Espírito Santo, a enfermidade sendo curada, 
então observe o que Deus mostra. Sim senhor. Veja, você é um criador em si 
mesmo. Se você é... Quantos que são nascidos de novo digam “Amém?” [A 
congregação diz: “Amém”. – Ed.] Você sabia que cada um de vocês é um criador? 
Você é uma parte de Deus; você é um filho de Deus, um rebento de Deus, uma 
filha de Deus. É isso mesmo? Então você é um criador. 
 
Então todo aquele que é uma parte de Deus deve crer que cada coisa dita por Deus 
em Sua Palavra vai se materializar. 
  
Credes Agora? (10/06/1955) § 33 [sem tradução] 
Agora, deixe-me dizer-lhe uma coisa: cada homem que é nascido de novo com o 
Espírito de Deus nele é um criador em miniatura. Agora, isso pode agitá-lo um 
pouco, mas essa é a verdade. Somos feitos à imagem de Deus. Deus é um Criador. 
É por isso que você pode acreditar que Deus poderia curar uma pessoa, porque 
Deus está em você, e Deus fez este mundo. Ele simplesmente falou, e Sua Palavra 
se tornou material. O próprio piso em que você está assentado é a Palavra de Deus 
manifestada. Se Ele não o fez, onde Ele conseguiu isso? Vê? Ele apenas falou isso, 
e se transformou em existência. Ele acreditava em Sua própria Palavra. E se um 
homem é nascido do Espírito de Deus, ele é um rebento de Deus; e aquela parte de 
Deus está nele, e ele crê que cada Palavra que Deus diz se materializará. Vê? E 
assim, isso o torna parte de Deus. O Espírito Santo no homem faz dele uma parte 
de Deus. 
 

Devemos Andar Como Cristo Andou 
 
Mas se então a Noiva é uma parte de Deus e a expressão de Seus atributos, isso 
quer dizer que somos a expressão de Sua Palavra, que é Deus mesmo. Então nossa 
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vida tem que ser um reflexo do que Deus é, e se Deus está em nós precisamos 
refletir isso em nossas próprias vidas. Foi por isso que João disse: 
 

1 João 2:3-6 
E nisto sabemos que O conhecemos: se guardarmos os Seus mandamentos. Aquele 
que diz: Eu conheço-O, e não guarda os Seus mandamentos, é mentiroso, e nele 
não está a verdade. Mas qualquer que guarda a Sua Palavra, o amor de Deus está 
nele verdadeiramente aperfeiçoado; nisto conhecemos que estamos Nele. Aquele 
que diz que está Nele, também deve andar como Ele andou. 
 

Andar como Cristo andou significa manifestar em sua vida as mesmas 
características Dele, e essas características de Deus na igreja são manifestadas não 
somente por meio dos sinais que Deus poderia operar na igreja ou pela Palavra do 
dia sendo crida e confessada pelos crentes, mas por uma conduta santa e pura. 
 
O irmão Branham disse que todo filho e filha de Deus deve se comportar como tais, 
agindo, andando, falando e se conduzindo como filhos de Deus. Todos nós somos 
estrangeiros em uma terra estranha, portanto os nossos hábitos e o nosso modo de 
ser não devem jamais refletir o que está neste mundo, porque isso faria a Igreja 
perder a visão do que Ela realmente é. 
 

Sedentos Por Vida (13/06/1959) §§ 69-70 [sem tradução] 
O que estão a fazer os cristãos? Somos estrangeiros. Mas nosso Pai é o Rei, e nós 
somos filhos e filhas de Deus. Devemos nos comportar como filhos e filhas de 
Deus. Quando eu vejo a igreja se tornando tão solta, e as mulheres em seu modo 
de se vestir imoral, e os homens fazendo, isso me entristece, porque somos filhos e 
filhas de Deus, e devemos agir, e andar, e falar e nos conduzir assim. Quando 
ficamos longe disso, tenho medo que haja algo de errado em nós. Perdemos a visão 
de quem somos. Porque a vida que está em nós é o que nos guia e nos dirige. 
 
Então o tipo de vida que vivemos e o tipo de doutrina que confessamos vai 
determinar o tipo de espírito que está nos guiando, conforme aquilo que fazemos e 
confessamos. O Espírito Santo é que nos instrui acerca de todas as coisas, portanto 
somente Ele é Quem deve nos guiar em nossa conduta como filhos e filhas de Deus. 
Paulo disse que devemos ser imitadores de Cristo. Portanto se formos imitadores de 
homens ou de seus sistemas, nossa experiência como cristãos não estará em 
conformidade com a Bíblia, que é a única coisa pela qual nossa vida deve combinar. 
O irmão Branham disse também que a vida que os santos da Bíblia viveram no 
passado deve ser a mesma que devemos imitar como nosso exemplo, porque todos 
eles foram guiados pelo Espírito Santo, e se o mesmo Espírito Santo estiver em nós 
então deveremos viver uma vida santa como eles viveram. 
 
A Seta da Libertação de Deus Disparada de Um Arco (01/08/1956) § 27 
Eu quero que a minha experiência combine com a Bíblia de Deus. Este é um 
momento de combinação. Se você quer comparar algo, compare a sua experiência 
com a de Paulo. Amém. É disso que precisamos hoje. Precisamos comparar a nossa 
fé com a fé de Paulo. (Que é a fé apostólica) Amém. Este é o nosso exemplo hoje. 
Certo. É um verdadeiro tempo de combinação... Não tente se comparar com o seu 
vizinho; compare-se com alguns santos da Bíblia. Se você é um santo, aja como 
santo, ande como um santo, vista-se como um santo, fale como um santo, ore 
como um santo, creia como um santo, vista-se como um santo, seja como um 
santo, viva como um santo, morra como um santo e vá para o céu como um 
santo. Amém. 
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Nenhum Membro do Corpo de Cristo Se Perderá 

 
Então hoje a razão de não sermos consumidos é porque somos uma parte de Cristo. 
Não é por causa de alguma obra de justiça que tivéssemos feito, mas por causa da 
obra de justiça feita por Cristo, nosso Esposo. A Igreja e Cristo passam a ser um. 
Portanto nenhum filho de Deus pode se perder, pois tirar um membro do Corpo de 
Cristo seria o mesmo que amputar uma parte de Si. O irmão Branham disse que 
quando Sara riu da promessa que Deus havia feito, Ele poderia ter tirado a sua vida, 
porém Deus não poderia fazer isso sem também ferir ao Seu servo Abraão que era 
um corpo com Sara. 
 
A Aliança de Abraão Confirmada (10/02/1961) § 80 [sem tradução] 
Quando Sara duvidou de Deus, Deus teria se livrado dela, mas Ele não podia fazer 
isso. Por quê? Ela é parte de Abraão. Essa é a razão que quando fazemos algo de 
errado, Deus nos mataria. Eu nunca poderia vir aqui e pregar um avivamento, 
nenhum outro pregador poderia; você nunca teria um avivamento. Você seria 
cortado para sempre, mas Ele não pode fazer isso. Ele corta o Seu próprio Filho fora 
se Ele fizer. Vê? Pois a mulher é uma parte do marido. Eles não são mais dois; eles 
são um. Então Ele não poderia ter ferido Sara sem ferir Abraão. Então Ele teve que 
aceitar Sara. É dessa maneira que Deus faz conosco. Nossos pecados, Ele teria Se 
afastado de nós há muito tempo atrás, mas estamos em Cristo. Amém. Veja, por 
isso que Ele perdoa os nossos pecados. 
 
Por amor a nós? Não. Por amor ao Seu Filho. Quando Adão aceitou pecar foi para 
conservar a palavra que ele deu à sua esposa. Adão estava preso à sua palavra 
quando disse a ela que ambos eram uma só carne. O que ele estava afirmando com 
isso era de que onde ela estivesse, ele estaria com ela. Se antes então ele havia 
declarado o seu amor, após saber que sua esposa havia pecado era necessário 
agora prová-lo. Tudo isso funcionou como um tipo, pois Deus não nos ama apenas 
com palavras, mas com um amor sacrificial. Adão abriu mão da sua comunhão com 
Deus para estar com sua esposa compartilhando do mesmo pecado que ela, e da 
mesma maneira, Cristo abriu mão da Sua comunhão com o Pai nos Céus, para 
descer até aqui e participar do mesmo corpo de pecado que nós temos, para assim 
ter a certeza de que onde Ele estivesse nós estaríamos com Ele. Adão redimiu Eva, 
pois se não tivesse aderido ao pecado dela, só ela sairia do jardim e se perderia. 
Então Deus agora salva Eva por amor de Adão e do sacrifício que ele fez, assim 
como hoje Deus só salva a Igreja por amor ao sacrifício que o Seu Filho fez por Ela. 
Hoje a Igreja e Cristo formam uma unidade, e assim como Deus e o Seu Filho são 
um, nós e Deus também nos tornamos um. 
 
Mas observe também que foi no Jardim do Éden que ocorreu o maior fracasso de 
toda a raça humana, quando o primeiro Adão cedeu à sua própria vontade contra a 
vontade de Deus. Satanás deu muitas risadas quando ele viu o que conseguiu fazer. 
Mas foi justamente em um outro jardim, o jardim do Getsêmani, que a raça humana 
obteve a sua maior vitória já conquistada, que foi quando o segundo Adão venceu a 
Si mesmo e a Sua própria vontade para fazer a vontade Daquele que Lhe enviou. 
 

A Obediência a Deus é a Materialização da Fé 
 
Foi por essa razão que o irmão Branham disse que não foi quando Jesus operou 
grandes sinais que Ele provou Sua messianidade, mas foi quando Ele mostrou ser 
um Filho obediente a Deus, porque para Deus a obediência é melhor que sacrifícios. 
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E a característica da semente predestinada está na sua obediência a Deus e Sua 
Palavra. 
 
Companheirismo (12/12/1956) § 55 [sem tradução] 
Alguma vez você pensou nisso, pecador? Eu pensava isto: “Eu, indigno de ser 
amado, eu, sem dignidade, e Cristo, o Filho de Deus, desceu e Se tornou eu para 
que através de Sua graça eu pudesse me tornar Ele. E nós estamos na Presença de 
Deus não como pecadores, mas como filhos e filhas de Deus, banhados pelo 
precioso Sangue de Jesus Cristo. Amém. Isso deve rasgar o coração de qualquer 
pecador ao perceber que Cristo Se tornou pecado para que você através da justiça 
de Sua obediência a Deus pudesse se tornar Ele na Presença de Deus, para ficar 
sem mácula ou sem um...?... por meio do Sangue derramado de Sua oferta. 
 
Todos nós éramos indignos por causa da derrota do Éden, mas por causa da fé do 
nosso Irmão mais velho que se materializou em obediência na vitória do Getsêmani, 
é que hoje todos nós nos tornamos dignos de sermos chamados filhos de Deus. 
 

Deus Expressado em Muitos Membros 
 
Então os membros da Noiva Semente deste tempo do fim, deve manifestar a própria 
Palavra da qual Ela se originou, mostrando as características de Seu Esposo, no 
qual Deus primeiramente foi expressado. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja págs. 128-129 
Estes eleitos não eram apenas os pensamentos eternos de Deus que deveriam ser 
expressos na carne no seu devido tempo, mas estes mesmos eleitos são chamados 
por outro nome. (...) os eleitos de Deus; são os predestinados, pré-conhecidos de 
Deus, e estavam na mente de Deus e em Seus pensamentos. Em linguagem bem 
clara, a Verdadeira Noiva de Cristo estava eternamente na mente de Deus, embora 
não expressa até que cada um surgisse no tempo designado e decretado. 
Quando cada membro surgiu, ele tornou-se EXPRESSO e tomou o seu lugar no 
Corpo. Assim esta Noiva é a literal NOIVA SEMENTE DA PALAVRA FALADA. E 
embora ela seja feminina em designação é também chamada de o “Corpo de Cristo.” 
É bastante evidente que ela deva ser chamada assim, pois ela foi predestinada 
Nele, veio da mesma fonte, era eterna com Ele, e está agora manifestando a Deus 
em um Corpo de muitos membros ao passo que Deus outrora foi manifesto em 
UM MEMBRO, a saber, nosso Senhor Jesus Cristo. 
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